

*Dieser Weihnachtsgruß soll sagen,
viel Freude an den Weihnachtstagen.
Und das neue Jahr soll bringen,
was zum Glück des Lebens zählt
und dazu vor allen Dingen:
Friede auf der ganzen Welt!
(unbekannt)*



Hansestadt Lüneburg

*Liebe Sportsfreund*innen der Handballregion Lüneburg-Stade,
mit diesen Worten wünschen wir Euch und Euren Familien ein frohes und besinnliches
Weihnachtsfest, eine Zeit des Beisammenseins, der Ruhe und der Freude!
Wir möchten uns auch bei Euch für das entgegengebrachte Vertrauen bedanken und werden
auch im neuen Jahr wieder für Euch und Eure Belange im Sinne des Handballsports eintreten.
Wir möchten uns auch recht herzlich bei Euch für Eure geleistete ehrenamtliche Arbeit im
Handballsport bedanken.
Ein frohes Fest und einen guten Start ins neue Jahr 2026
wünscht Euer Vorstand der Handballregion Lüneburg-Stade*